

Complémentaire santé : 80 personnes pour la réunion publique

A l'invitation du Centre Communal d'Action Sociale de la Ville, l'association "Assurance & Solidarité" a organisé une réunion d'information, le mardi 15 novembre à l'espace Marie Curie.

Les quelques 80 personnes présentes ont été accueillies par Jean-Claude Deflandre, vice-président du CCAS. François Dandres, responsable des opérations mandaté par l'association "Assurance & Solidarité", a ensuite présenté la genèse du dispositif puis le contrat et ses avantages, l'objectif étant de proposer une offre alternative de mutuelle moins chère aux Hallennois, et plus particulièrement aux retraités, aux demandeurs d'emploi et aux travailleurs indépendants. *"Les contrats proposés peuvent permettre de réaliser, en moyenne, 25 % d'économie. Mon seul objectif est d'apporter les meilleurs conseils."*

Les personnes intéressées peuvent rencontrer le conseiller lors de permanences en Mairie d'Hallennes, sur rendez-vous au 03 20 55 97 01. Plus d'infos sur le www.solidaire-assur.com

